

りくよう

楽しく 陽るく 荘全体で
お年寄りの人権を守ります。
その方らしい生活が出来るよう応援します。
最後までお世話させていただく準備が出来ています。

特別養護老人ホーム楽陽荘 平成29年12月号 NO. 292

《商工会議所女性会慰問》

11月27日、観音寺商工会議所女性会の皆様の慰問がありました。商工会の皆様とは古いお付き合いでの楽しい和やかなひとときを過ごさせて頂いています。ありがとうございます。

初めに金一封と大きな花束、沢山のおはぎのプレゼントがありました。その後、皆さんで踊って下さったフラダンスの時は、お年寄りの方も手や体の動きを真似て一緒に楽しんでおられました。

頂いたおはぎは、その日のおやつとして美味しく頂きました。心から感謝申し上げます。



《編集後記》

先日はお忙しい中、一日レストランにお越し頂きありがとうございました。

貴重なご意見を伺うことができ、私たち職員一同、今後の介護に生かしていきたいと話し合っております。

そして世間では早くも年末年始を迎える準備が始まっています。お正月を家で一緒に迎えたいとの希望があれば、いつでもご相談くださいませ。

新聞担当：磯野・田邊・今津

《一日レストラン》

11月23日、家族交流会の一日レストランが開催され、今年多くのご家族にご参加を頂きました。午前中は各フロアや食堂でご家族の方々とゆっくりお話しをしながらおごちそうを食べて頂きました。ご家族で同じテーブルを囲み、娘さんに甘えるようにして大きな口を開けていらっしゃる方や、息子さんに「あんたもようけ、おあがりよ」と母親の顔を見せていらっしゃる方がおり、普段はあまり見られないお年寄りの表情を窺い知ることが出来ました。

午後からは娯楽室にてアトラクションを楽しみました。各フロアで普段行っているクラブ活動やリハビリ体操を皆の前で発表したり、この日のために練習を重ねた和太鼓を演奏したりしました。また、ご家族によるオカリナの三重奏や歌の披露があったほか、最後には東京音頭の曲に合わせて皆で輪になり、にぎやかに踊りました。

今年のテーマは「絆～お年寄り・家族・私たち～」ということで、お年寄りの普段の様子を職員がご家族にお伝えする良い機会となり、私たちにとっても有意義な一日となりました。この日のために遠方からお越し頂いたり、お忙しい中で時間の工面をしてご参加頂き、本当にありがとうございました。



《柞田町老人会奉仕活動》

11月24日、老人会の皆様が奉仕活動に来て下さいました。男性は庭木の剪定や側溝の掃除など、寒い中でも汗をかきながらの作業でした。女性は園内の清掃をして下さいました。普段はなかなか手の行き届かないベッドの下なども綺麗にして下さり、園内外がとても美しくなりました。お年寄りはもちろん、職員一同大変感謝しております。本当にありがとうございました。



《インフルエンザ予防接種》

毎年この時候になるとインフルエンザ等の感染症の心配が出てきます。高齢になってインフルエンザにかかると、身体に与えるダメージは私たちよりも大きく大変危険です。

今年もインフルエンザ予防接種を11月中に利用者、職員共に済ませました。また手洗い、うがい等の感染予防に努めています。